

mobifair zeichnet BOB und BRB aus

Der Verein mobifair hat die Bayerische Oberlandbahn GmbH (BOB) und die Bayerische Regiobahn GmbH (BRB) mit seinem Sozialzertifikat ausgezeichnet. Beide Unternehmen haben erneut alle Kriterien dafür erfüllt.



v.l.n.r.: Arnulf Schuchmann (Geschäftsführer BOB und BRB), Helmut Diener und Dirk Schlömer

Die Auszeichnung bescheinigt den Bahnunternehmen vorbildliche Beschäftigungsbedingungen und eine qualifizierte Ausbildung des Personals „und das kontinuierlich seit 13 Jahren“, betonte der Vorsitzende Helmut Diener. mobifair verfolgt das Ziel, dass dieses Sozialzertifikat Berücksichtigung bei den Vergabeentscheidungen der Bayerischen Eisenbahngesellschaft findet.

„Es muss endlich aufhören, dass unter dem Deckmantel des ‚wirtschaftlich günstigsten Angebotes‘ immer der billigste Anbieter den Verkehrsauftrag erhält. Diese Handlungsweise ist krachend gescheitert. Wer am Personal spart, der spart an der Qualität und das geht auf lange Sicht schief, wie andere

Eisenbahnen derzeit in mehreren Bundesländern erleben müssen“, so mobifair-Vorstandsmitglied Dirk Schlömer.

Weitere Informationen (<https://www.mobifair.eu/2021/12/mobifair-zeichnet-bob-und-brb-aus/>)